
 國立高雄師範大學進修學院  

100 學年度第二學期碩士班幹部座談會會議記錄 

一、時  間：１０１年３月１3日（二）17時 30分 

二、地  點：行政大樓第三會議室 

三、主  席：廖院長本煌 

四、出席人員：如簽到冊。 

五、報  告： 

（一）主席報告： 

1. 師長及進修學院同仁介紹。 

（二）幹部報告： 

幹部建議或報告事項 

羅組長克洲： 

1. 自上學期至今，綜合服務組之業務皆運作正常，若有需要再加強之處，麻煩各位

同學提出，也歡迎各位同學到進修學院來反映你們的需求。 

2. 綜服組兼辦學習諮詢業務，在進修學院之網頁上設有討論的平台。並安排「中、

英文論文寫作」、「統計學」、「教育研究法」…等各方面的專業師資提供諮詢之需，

請同學善加利用。 

3. 請各位同學廣加宣導： 

(1) 本校各大樓皆有設置哺乳室，若各班班上有需要的同學，請善加利用。 

(2) 進修學院中小學教師進修班，自本年度起，只要年資符合政府規定，代課/

代理教師也都可報名教碩班。 

(3)請各班班代定時查看各班班級信箱。 

陳組長永森： 

1. 本組有開設學分班，歡迎各位同學報名參加。 

2. 本組也開設許多推廣班，提供給一般大眾來進修，目前有生活美學、人生規劃…

等相關課程。現在主要為攝影班的招生，若各位欲提升美學素養，歡迎各位來報

名參加，本組將盡可能以最優質之師資、課程滿足各位的需求。 

郭組長隆興： 

1. 請各班班代提醒班上同學記得辦理註冊。 

2. 選課之補收學分費、退選之退費之相關事務，將會盡速處理。 

3. 「論文撰寫須尊重智慧財產權」，碩博士學位論文上都列有各單位簽辦名字，

請各單位、同學都要相當注意與智慧財產權相關之事務。 

黃館長芳吟： 

介紹燕巢圖書大樓 

 

 



六、班級建議與處理情形 

班級 建議事項 處理意見 

生命教育所

碩二 

1. 校方臨時決定生教所之課程需在

四學期兩年內完成，以致同學須

每周花四個晚上到校上課，造成

同學在各方面上的壓力，希望校

方在做出任何會影響到學生的決

定前，事先通知學生，並與我們

學生能夠互相溝通。 

2. 先前生教所招生臨時更改為隔年

招，後來卻又更改成停招，請問

是否生教所以後都將不開班？ 

教育系助教(代):  

1.學期課程增加，係配合教育部招

生總量政策，夜間班制儘量在二年

內開課畢業所須之課程(學分)，以

降低研究所之生師比。 

2.本系夜間研究所有四種班別，超

過教育部總量管制研究所生師比值

之規定，致減招招生人數 10%，本

系經系務會議決議暫時停招生命教

育碩士班，俟未來本系教師員額充

足後，再行考量復招。  

廖院長本煌： 

原先隔年招生之措施，是因應教

育部之政策所做的決定，教育系

生師比即過高，不符合教育部規

定，須減招。針對這方面，校長

建議採取應變措施，因此先改成

隔年招生。 然而，生師比仍過

高，校內會議幾番討論之下，不

得已做出停招之決定。 

台文所夜碩

二 

1. 上學期所提出之教室設備問題，

至今仍未修復，請盡速處理。 

2. 教室板擦狀況差，卻仍未更新，

已造成對老師的不尊重。 

王教務長惠亮： 

每學期開學前，教務處都會詢問

各系所是否有需更換之桌椅及

教學設施，並責成於開學前處理

完善。關於您剛才之問題，明天

將請各學院派人調查、並立刻處

理。 

羅組長克洲： 

各位同學若發現板擦損壞，請到

教師休息室換取備件，教師休息

室內有粉筆、板擦等消耗品。 

 


